

BITTE HELFEN SIE UNS, DAMIT WIR IHNEN HELFEN KÖNNEN!

Damit wir Salzburger Hausärztinnen und Hausärzte auch während der Corona-Pandemie unsere Patientinnen und Patienten weiterhin versorgen können, müssen wir uns und unsere MitarbeiterInnen unbedingt vor Kontakt und Ansteckung schützen, denn Ärzte die ungeschützten Kontakt mit einem Corona-Verdachtsfall haben, müssen in Quarantäne, was in einer Schließung der Ordinationen resultiert. Bei steigender Anzahl von infizierten Personen besteht daher die reale Gefahr, dass ganze Regionen ohne ärztliche Versorgung sein könnten. BITTE helfen Sie uns dabei, das zu verhindern und die medizinische Versorgung aufrechtzuerhalten!

Wir benötigen dringend:

- Atemschutzmasken (FFP1, FFP2, FFP3) für medizinisches Personal, allgemein übliche Masken ("OP-Masken") für Patienten
- Schutzbrillen, Gesichts/Augenschutz
- Einweg-Handschuhe
- Einwegkleidung, z. B. Maleranzüge, Overalls oder Plastikschürzen
- Einweg-Kopfbedeckung
- Einweg-Schuhüberzieher
- Desinfektionsmittel (Hand- und Oberflächendesinfektion)

Aufgrund der derzeitigen Maßnahmen können viele Betriebe, in denen solche Schutzbekleidung verwendet wird, nicht oder nur eingeschränkt arbeiten. Solche Betriebe sind zum Beispiel:

- Lackierer, Malerberufe/Anstreicher
- Abbruch- und Entsorgungsfirmen
- Reinigungsfirmen
- Cateringfirmen
- Tischlereien
- Tierärzte
- Zahntechniker

- Metallverarbeiter
- Großbäckereien, Mensen, Molkereien
- Kosmetikstudios, Friseure
- Labors
- Tourismusfachschulen/Großküchen
- Tattoo-Studios
- ...

Sollten Sie entsprechendes Material besitzen und uns damit unterstützen wollen, nehmen Sie bitte Kontakt mit Ihrem Hausarzt vor Ort auf. Sie/Er wird mit Ihnen die Abgabe vereinbaren und das Material an die umliegenden Hausärztinnen und Hausärzte aufteilen.

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Die Salzburger Gesellschaft für Allgemein- und Familienmedizin